



Pr: Diaria
Tirada: 1.358
Dif: 607

Quirónsalud disfraza de superhéroes a los pacientes pediátricos

El objetivo es disminuir el miedo y la ansiedad que provoca un proceso quirúrgico

L.O.

ARANCHA TEJERO
Málaga

Tener que enfrentarse a una cirugía puede resultar aterrador, especialmente para los niños. Por ese motivo, el Servicio de Cirugía Pediátrica del Hospital Quirónsalud Málaga ofrece a sus pacientes más pequeños la posibilidad de ponerse capas y máscaras para convertirse en auténticos superhéroes y que entrar a quirófano se transforme en una divertida aventura.

El objetivo es contribuir a reducir el miedo y la ansiedad que suele acompañar al proceso quirúrgico. «Esta iniciativa de humanización quirúrgica pediátrica transforma el momento previo a una intervención en una experiencia



Hospital Quirónsalud Málaga.

positiva para los niños y sus familias», destaca el doctor Alexander Siles, jefe del Servicio de Cirugía Pediátrica.

«Cuando un niño vive el día de su operación como una aventura, cambia por completo su actitud: está más tranquilo, más confiado, y eso repercute directamente en cómo lo viven también sus padres», señala el doctor Siles. ■